
【　ワークショップ参加者の皆様のアンケート集計結果　】　

（回答者総数： 39 ）

楽しく参加することができた 34 87.2%

それなりに楽しく参加することができた 5 12.8%

楽しく参加することができなかった 0 0.0%

（回答者総数： 39 ）

よい取り組みだと思う、今後も続けてほしい 39 100.0%

あまりよい取り組みだとは思わなかった。 0 0.0%

・今回の市民ワークショップに参加した率直な感想をお聞かせください。

・今回のワークショップ全体（案内から実施まで）を通して、どうお感じになりましたか。

を希望します。

空家があれば何かの活用の場に当てられるといいなと思います。

おいしい名物をつくってみたい、1店1品（ケーキ、おにぎり、コロッケ、まんじゅう）通る人の

・宮代町のまちづくりについて、ご意見・アイデアがございましたらお聞かせください。

財布がゆるみ、町にお金をおとしてほしい

～ 参加者の声をご紹介します ～

町がメインになって、動物公園、東武鉄道、日工大に働きかけて、これらと関わりのあることを

有効に生かして下さい。

1、まずは参加づくり（今回みたいに）2、町のイベントづくり（自由に参加できる喜びがある）

※ お寄せいただきました参加者の皆様の声、ご意見・アイデアの一部を紹介しております。

よりよくしたいという考えを持っている事です。柔軟な発想と大胆な行動で町を変えていくこと

幅広い年齢の人達の考えの中に合意できる事や発見があるので同じ町に住む人々の良い発展に近づける。

性別、年齢に関係なく様々な方と議論が出来て有意義でした。

一つの事案に対して本当に色々な意見がある事を知る事ができた。

普段の生活の中では知ることが出来ない話が聞けて、とても勉強になりました。

今日参加した方々は、いろいろな意見を持っていましたか？共通しているのは自分達の住む町を
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